ロンドンにあり、大的なそこで値が決まってくるよう 走ていますが、一ヶ月はど前は一ち口の円だったのが か円になりててろりがらは8円によってきています。 朝からていシャンの後で人だ自転車が勢いよく見るようになり、すごしやすい日々になりなってす 秋が深まってきた。立冬(シワンドむけ、红葉も アルミなど全属の国際取りか(レメモ)がイギリス 2014年的公全生港湾

仁が精錬に野気を使んり、野気自動車(三人)の

のりにかいていくのだろうの5月メーデーの頃の一ちの何かかっていくのだろうの5月メーデーの頃の一ちは使用量、円安の如何など、国内の常給海像人で

流小は止まりそうもないとかられている。 20円にはなかなかならないようです。 円を回見ってドルを表るか入をしているが、大きな ない。一ドル切用をこえて下るので、政府、日銀が このところ、経済の基本の円の値下りか止まり

なくなり、日本国が没んしつつあるのは現実だろう。な年終にはいえない通信の世界とはいうが、用の信用がという発済戦争、通信の数年の世界になっている。 つくが、用はのを到でするり、個人、集団、投機企業円安の流火で、止まうない。ドルはみがほどの全判が は用でまりまなせるから、日本政府日配が野はする 保有しているドルを売り、円を関うのだが、大局は 一瞬で了北田~午北円の全を使い、政府日銀が



(木·祝) 14時開会 扇町公園

平和と いのちと 人権と 11/3

主催 おおさか総がかり行動実行委員会 カンパにご協力を 郵便振替「平和憲法パレードの会」 00910-4-331584

大阪憲法会議・共同センター 06-6352-2923 戦争をさせない 1000 人委員会・太阪 06-6351-0793 しないさせない戦争協力関西ネットワーク 06-6364-0123 https://www.so-gakari-osaka.net

おととい代表参加しました

10/とめよう! めざそう! 22 戦争への道 アジアの平和 2022秋 関西のつどい

600人規模の集会で デモもありました。 はいといけない状況です。 はいとうがってきていまして生活苦が一挙に軍事的緊 に包まれ、経済的混乱がに に包まれ、経済的混乱がに に包まれ、経済的混乱がに は一年で一番過ごより があらゆるものが値上が、 のどんひろがってきていま がでも急激な円安がないます。労働者も声をあばいときです。

護憲の季節反戦・平和と